

Vicaire du Couvent des Saints-Stigmates, M. l'abbé Dafresne, prêtre du Séminaire des Missions étrangères de Paris, missionnaire au Japon, et M. l'abbé Louis-H. Pâquet, aumônier de la communauté.

Le R. Père Gardien, dans une allocution de circonstance inspirée par la fête de l'Immaculée Conception, a fait voir aux nouvelles novices quelle belle et méritoire mission elles ont devant elles.

Elles entrent dans un Institut dont le but principal est de porter au loin, jusqu'aux extrémités mêmes de la terre, au milieu des nations infidèles et barbares, la connaissance et l'amour de N.-S. Jésus-Christ. Vouées à l'adoration du Saint Sacrement, elles puiseront dans leurs entretiens avec l'hôte divin du Tabernacle le dévouement et la vaillance nécessaires pour supporter avec joie les labeurs et les privations de la vie missionnaire. La Sainte Vierge Marie, dont elles portent le nom avec une légitime fierté, les guidera dans leurs courses et leurs travaux. C'est elle, la Vierge immaculée, prédestinée de toute éternité, annoncée par Dieu lui-même, dès le paradis terrestre, comme la femme qui écrasera la tête du serpent infernal, c'est elle qui a donné au monde Jésus, le Sauveur des hommes. Elle ne peut manquer d'avoir une affection particulière pour celles de ses enfants qui s'efforcent de continuer sa mission providentielle dans le monde : montrer, faire connaître son divin Fils, et lui gagner des âmes, qui lui sont d'autant plus chères que leur détresse est plus profonde.

Après le Congrès eucharistique de Londres

Une religieuse française, originaire de la Vendée, actuellement en Angleterre, transmet à la *Semaine religieuse de Nantes* les impressions qu'elle a recueillies sur le Congrès eucharistique de Londres. Selon cette religieuse, le Congrès a eu un profond retentissement en Angleterre et provoquera de nombreuses conversions. Elle cite même ce fait d'une enfant de douze ans, de famille protestante, élevée jusqu'ici dans des écoles protestantes, qui a demandé à embrasser la religion catholique, à la suite de circonstances assez curieuses : « Un